

FUENTE: Unidad. 8 de febrero de 1940. Pág. 5.

tiro al blanco

La Federación de Sociedades de Tiro de España (antes Tiro Nacional), ha reanudado sus tareas para seguir su tradicional labor en materia del deporte de tiro al blanco, después de varios años de obligada inactividad. Ya tiene constituida su Junta Directiva, que preside el Ilmo. Sr. D. Antonio Vázquez, coronel de Infantería retirado y fundador del Tiro Nacional en el año 1900.

Los entrenamientos comenzarán muy en breve, y una vez que los antiguos tiradores hayan recuperado su forma, se disputarán un campeonato de Madrid con mauser español y arma corta.

